

## PRESIDENTE RICARDO LAGOS INICIÓ VIAJE A TAILANDIA Y VIETNAM

El Mandatario informó de la importante reunión que sostendrá con el Presidente de China en Tailandia el sábado próximo, para revisar el estado de las relaciones bilaterales. "La forma en que China se abrió a los productos agrícolas chilenos, es un salto que no tiene parangón en nuestro comercio exterior del punto de vista agrícola", señaló el Jefe de Estado.

El Presidente Ricardo Lagos presentó hoy los nuevos servicios informativos de la Dirección de Prensa de la Presidencia, de los que destacó la transparencia de la entrega de la información.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó hoy la importancia del viaje que emprendió esta tarde para participar en la reunión de líderes de la APEC que se realizará en Tailandia, ocasión en que tendrá la posibilidad de interactuar con 20 de los principales dirigentes del mundo que participan allí.

"Tan pronto llegue, el día sábado, tendré una reunión con las nuevas autoridades chinas, comenzando por su Presidente, y con el cual debatiremos el nivel de nuestras relaciones. Lo que hicimos con su antecesor, con Jiang Zemin, fue muy importante, hoy China es el tercer país desde el punto de vista de nuestras exportaciones, pero, más importante, la forma en que China se abrió a los productos agrícolas chilenos, es un salto que no tiene parangón en nuestro comercio exterior del punto de vista agrícola", explicó el Presidente.

Añadió que junto con profundizar el nivel de relaciones con China en el ámbito comercial, lo harán también en el ámbito de política internacional.

El Presidente Ricardo Lagos sostendrá luego reuniones con los primeros ministros de Australia, Nueva Zelandia, Singapur y Malasia y con el Jefe de Estado de Rusia, Vladimir Putin. Agregó que, tras el reciente fracaso de la reunión de la OMC en Cancún, espera hacer un planteamiento sobre "cómo ponemos al día las tareas para poder sacar un conjunto de temas de la agenda multilateral. Eso tiene que ver con el país, esos temas son temas de Chile, esos temas tienen que ver con nuestra vida cotidiana. No es una frase decir "el 65% de nuestro producto son exportaciones e importaciones". La forma como vamos a definir nuestro proyecto futuro y nuestro crecimiento, tiene que ver también con lo que ocurre allí".

El Mandatario recordó que la próxima reunión de la APEC se realizará el año 2004 en Chile. "Eso significa que Chile tiene posibilidad de configurar la agenda, eso significa que Chile, a través de las tareas de coordinación que tenemos que hacer para lo que es la APEC del año próximo en Chile, está en condiciones de incidir en la agenda internacional de una manera decisiva", aseguró.

El Mandatario se refirió también a la visita de 36 horas que realizará a Vietnam, una de las economías de crecimiento más dinámico en el mundo, "en donde toda la fuerza que ese país fue capaz de poner para asegurar su autonomía y su independencia tres décadas atrás, esa misma fuerza la ponen ahora para crecer y desarrollarse".

El Mandatario hizo estas declaraciones al asistir a la presentación de los nuevos servicios informativos de la Dirección de Prensa de la Presidencia, dirigidos a periodistas, medios de comunicación y usuarios directos. Explicó que el objetivo de

estos nuevos servicios apunta a "ser más transparentes en las actividades que desarrollamos y facilitar el trabajo de ustedes y creo que la opción de decir cómo nos conectamos a través de los medios de comunicación y cómo tenemos una comunicación más directa a través del mail, creo que es muy importante y significativo".